

⑨ 社会を明るくする運動 (7/1)



真室川町保護司会の阿部宗雄代表が、町長と議長に法務大臣からのメッセージを手渡した後、会の皆さんは、町内で啓蒙活動を行いました。

⑩ 神室産業高校 献血活動ボランティア (6/15)



防災センターで、神室産業高校の生徒9名から献血PR活動に協力をしていただきました。

⑪ 河川清掃 (6/22)



安久土地区河川敷

今年度第1回目の河川清掃が実施されました。集められたゴミはトラック2台分で530kgになりました。ご協力ありがとうございました。

⑥ 真室川あさひ小 親子レク開催 (7/6)



真室川あさひ小学校(校長:高橋正彦)で、親子レクリエーション大会が行われ、グランドゴルフなどを楽しみ、親子の交流が図られました。

⑦ 4 駅クリーン作戦 (6/22)



町の玄関口となる町内4駅をきれいにいただきました。(写真会場:大滝駅)

⑧ 第53回 畜産共進会開催 (7/3)



秋山牧場看視舎前広場で開催された畜産共進会には、町内の畜産農家の方々参加し、自慢の牛を競い合いました。グランドチャンピオン賞には、高橋健さん(平岡下)が輝きました。



① 初期消火で感謝状贈呈

7月7日(月)、最上広域消防本部で、青木俊雄消防長より、佐藤善樹さん(栄町)に感謝状が贈呈されました。これは、6月19日(木)に発生した町内の火災で、出火にいち早く気づき初期消火に尽力したことによるものです。佐藤さんは、煙の臭いで火災に気づき、消火器2本を使い被害を最小限に食い止めました。



② 華麗な技でボランティア活動

7月4日(金)、食生活改善推進協議会の皆さんが、特別養護老人ホーム福寿荘で恒例の「笹まき」作りを行いました。5升山盛りの餅米が、食改の皆さんの手によりあっという間に「笹まき」になり、福寿荘を利用されている皆さんは、「しよでんに、孫さ百個も二百個も巻いだもんだ。」「喜ばれだよ!」「我が家の味で、どこの家でもづぐったもんだ。」と、思い出話と笑顔は尽きませんでした。



③ 真小ハチミツ作り体験

6月13日(金)、真室川小学校(校長:斎藤秀二)の4年生(32名)は、三宅工務店・三宅清一さんを講師としてハチミツ作り体験をしました。養蜂場でハチや巣箱の観察を行った後、遠心分離機に入れた巣枠からハチミツができるまで工程を学びました。また、最後に三宅さんからハチミツをプレゼントされた子どもたちは、「美味しそう」「キレイ」と喜びながら、家に帰って食べるのを楽しみにしていました。



④ 真校生 花いっぱい運動

真室川高校(校長:岸善一)の生徒が、6月9日(月)、森の駐車場で、花苗を植栽した15個のプランターを設置しました。また、7月3日(木)には、緑の募金事業の一環で、町民体育館に20個のプランターを設置しました。

真室川高校生のボランティア活動のおかげで、町は明るく華やかになりました。今後、維持管理も行ってくれるそうです。



⑤ サッカーで親子のふれあい

6月21日(土)、釜淵保育所(所長:阿部孝子)では親子交流会が真室川北部小学校体育館で開催され、モンテディオ山形のコーチを迎えたサッカー教室を行いました。

親子で協力して体を動かし、ボールに慣れる練習をした後は、チームに分かれて試合をしました。親子は元気いっぱいボールを蹴りながら、とても楽しそうに歓声を上げていました。

町長コラム 共進会

たてをちりてにの全価立月目育い評りぎたきいよ容人て私優24部さらりきさ産
い改を大見訪た部国さ派との親てが価こと体くうでのるも審劣かかたれ細継ん共7
くめ見事るれん一和れで10登子て足され見型いででは審18査が月らたみぎが進3
んでてに和ぼで牛あ年場のも腰れかなが派の血委は見準定の満部繁代にら良開好
だ実育牛ほ全登昨る11に部らがたさあ派の血委は見準定の満部繁代にら良開好
な感子てにと国録年かは門い良り伸れりにで統員難にさので殖表飼新繁催天
あしどら感んど表協11こ月感でたい長て見そ種がでしきよれ。月10(黒毛和種)が、
と感ゆのてしの園をかによあし、とでははそえうの値き定もが決。月10(黒毛和種)が、
じっ期いての園を受ら公うりた10の期少いう以もん段くさの最定さ
たく待るいど園賞一益な産評待しく上月だが左れで優さ
時の子たも児し分社こま11日価を物期深は齡ろ違右るあ秀る
であ大も牛初見の間法がま49あつり感が、とれ価ししか
つしさたよめ学。隔人評だか産てなであ過つ大聞る内5あ